

Kinder auf das Rad!



KIDICAL MASS KÖLN

23. SEP 2018 – 10:00-12:00 UHR
START: RUDOLFPLATZ – ZIEL: HEUMARKT

KIDICAL MASS KÖLN



Wir fahren gemeinsam eine Runde mit dem Fahrrad durch Köln. Gemeinsam mit und als Kinder und Jugendliche.

Warum? Weil wir gerne Radfahren. Und weil wir eine Stadt wollen, in der auch Kinder und Jugendliche sich sicher, selbstständig und frei bewegen können.

Deswegen wollen wir uns die Straßen der Stadt erobern und die Dinge "ins Rollen" bringen.

Wir finden: Mobilität ist ein Menschenrecht, für große und kleine Menschen, auch für unsere Kleinsten.

Die "Kidical Mass" ist als Demonstration bei der Polizei angemeldet und wird von dieser begleitet. Diese sichert die Wege und begleitet die Veranstaltung.

23. SEP 2018
10:00-12:00 UHR

START:
RUDOLFPLATZ

ZIEL:
HEUMARKT

AGORA
KÖLN



RADKOMM

